Pressemitteilung zum 12. Jahrestreffen der IG-T3 (9.-12.5.2013)

(die Interessengemeinschaft für den VW-Bus Typ 2 T3)

Unser Mitglied Steinar Øyhaugen nahm das diesjährige Jahrestreffen in Mühlacker zum Anlass seine Weltumrundung im VW-bus zu starten.

Steinar, 71 Jahre alt, will nach zweijähriger Vorbeireitungsphase im Juni dieses Jahres von Kanada aus seine Weltreise im VW-Bus beginnen.

Direkt nach dem Treffen überführte er seinen T3 Caravelle Syncro BJ.1990 nach Bremerhaven zum Einschiffen für die Überfahrt nach Kanada.

Zu den bereits 375.000 gelaufenen Kilometern werden sich nun im Laufe der nächsten zweieinhalb Jahre geschätzte 150.000 Kilometer dazu addieren.

Die IG-T3 wünscht Steinar alles erdenklich Gute für sein wagemutiges Abenteuer. Auf daß er viele schöne Erlebnisse hat, und nachher viel erzählen kann.

Alle, die weitere Informationen über Steinar und seinen T3 syncro haben möchten, sollten auf seine Homepage schauen unter <a href="http://www.steinarontour.no">http://www.steinarontour.no</a>

Dort kann man auch seine Reise verfolgen





Mit freundlichen Grüßen, Leandro Schöttler, 1. Vorsitzender IG-T3

--

Mobil D1: 0171 226 83 92

Mailadresse: Vorstand@IG-T3.com Homepage: www.IG-T3.com

Die Interessengemeinschaft für den VW Bus Typ2 T3

Dipl.-Ing. Leandro Schöttler Wittgensteiner Straße 12 57271 Hilchenbach